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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 

Радуйтесь всегда в Господе; и еще говорю: радуйтесь. Фил.4:4  
 

Дорогие друзья! 

     Апостол Павел пишет в Рим.12:11 "… в усердии не ослабевайте; духом пламенейте; 
Господу служите".  Эти слова актуальны сегодня и для нас. Этими словами хочется 
обратиться к всем братьям и сестрам. Наш общий труд направлен на строительство 
одного дела – тела Христова. Будем друг другу опорой в этом строительстве! Кто 
нуждается в поддержке, того поддержите; кто нуждается в помощи, помогите; кто 
нуждается в одобрении, одобрите!  Христианский телевизионный канал CNL призывает 
всех христиан мира провести с 24 по 28 июня служения поста и молитвы. Желающие 
поддержать это предложение найдут возможность в эти дни собраться вместе  в 
молитвенных домах или домашних группах. А нужд у всех много, но есть одна нужда у 
всех: рассказать людям о том, что мы имеем, о спасении.  И это исповедание  - 
необходимое условие для спасения самого христианина. 

    Наша газета также существует для нашего спасения, созидания нас самих в Боге,  для 
понимания цели нашего строительства. Что  и для кого мы строим, кому? Эти темы 
затронуты  в майском номере газеты. 
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Проповеди 
Посему для народа Божия ещё остаётся субботство 

Бог дал заповедь о седьмом дне. «Наблюдай день 
субботний, чтобы свято хранить его, как заповедал тебе 
Господь, Бог твой; шесть дней работай и делай всякие дела 
твои, а день седьмой - суббота Господу твоему...» (Втор 
5:12-15). 
А теперь давайте прочитаем все заповеди и сравним, как 
Иисус их прокомментировал: (Втор. 5:6-21),  (Мтф. 5:21-48) 
Иисус сказал: "Вы слышали, что сказано древним: «не 
убивай, кто же убьет, подлежит суду". А Я говорю вам, что 
всякий, гневающийся на брата своего напрасно, подлежит 
суду... " 
Осталась ли заповедь прежней?  
Нет! Она стала духовной. То, что раньше было только по 
плоти, теперь направлено на внутреннюю святость, 

исходящую из сердца. Праведность того, кто живёт по духу, намного выше праведности 
законника. Законник просто не прелюбодействует и думает, что он молодец, а духовный 
ничего о себе не думает, но борется со всеми мыслями, которые восстают на душу, т.е не 
смотрит на то, что может привести ко греху и т. д. 
" Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по плоти, 
но по духу... Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о 
духовном". (Рим 8:1,5). 
Неужели возможна перемена закона? 
Итак, если бы совершенство достигалось посредством левитского священства, - ибо с 
ним сопряжён закон народа, - то какая бы ещё нужда была восставать иному священнику 
по чину Мелхисидека, а не по чину Аарона именоваться? Потому что с переменою 
священства необходимо быть перемене и закона. Ибо Тот, о Котором говорится сие, 
принадлежал к иному колену, из которого никто не приступал к жертвеннику. Ибо 
известно, что Господь наш воссиял из колена Иудина, о котором Моисей ничего не 
сказал относительно священства. (Евр7:11-14). 
Почему нужна была перемена закона?  
Потому что прежний закон был с недостатком - он не изменял человека, не мог сделать 
человека совершенным и человек, оставаясь прежним, оказывался под проклятием 
закона, так как не мог исполнить закон. 
"Ибо если бы первый завет был без недостатка, то не было бы нужды искать места 
другому... Вот завет, который завещаю дому Израилеву после тех дней, "- говорит 
Господь - "вложу законы Мои в мысли их, и напишу их на сердцах их; и буду их Богом, а 
они будут Моим народом.  И не будет учить каждый ближнего своего и каждый брата 
своего, говоря: познай Господа; потому что все, от малого до большого, будут знать 
Меня, потому что Я буду милостив к неправдам их, и грехов их и беззаконий их не 
воспомяну более.  Говоря "новый", показал ветхость первого; а ветшающее и стареющее 
близко к уничтожению". (Евр.8:7,10-13). 
"Отменение же прежде бывшей заповеди бывает по причине её немощи и бесполезности, 
ибо закон никого не довёл до совершенства; но вводится лучшая надежда, посредством 
которой мы приближаемся к Богу" ( Евр 7:19). 
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Так для чего же был дан закон?  
Для чего же закон? Он дан после по причине преступлений, до времени пришествия 
семени... А до пришествия веры мы заключены под стражею закона,..Итак,закон был для 
нас детоводителем ко Христу...по пришествии же веры, мы уже не под руководством 
детоводителя.( Гал 3:19-25) 
 Так что же говорит нам новый завет о четвёртой заповеди? 
"Посему будем опасаться, чтобы, когда ещё остаётся обетование войти в покой Его, не 
оказался кто из вас опоздавшим. А входим  в покой мы уверовавшие,..Ибо если бы 
Иисус Навин доставил им покой, то не было бы сказано после о другом дне...Итак, 
постараемся войти в покой оный, чтобы кто по тому же примеру не впал в 
непокорность.Посему для народа Божия ещё остаётся субботство. Ибо кто вошёл в покой 
Его, тот и сам успокоился от дел своих, как и Бог от Своих". (Евр.4:1,3,8-11). 
Поясню: Иисус Навин, приведя их в землю обетованную, не доставил им покой. Поэтому 
Бог определяет некоторый день, где говорит, что, когда придёт Иисус,  Он введёт в 
покой. Все, принявшие Иисуса, вошли в покой, т.е. в субботство. Поэтому наша жизнь - 
суббота Богу и вечная жизнь, в которую мы уже вошли духом через Христа. 
 "Придите ко Мне все труждающиеся и обременённые, и Я успокою вас" (Мтф 11:28) .      
     
Видите, субботство - это вхождение в покой через веру в Иисуса Христа. 
Всякий, кто живёт Им и для Него, находится в субботстве, так как мы через Христа уже 
вошли в Его покой, а кто нет, то поспешите. 
Вы, оправдывающие себя законом, остались без Христа, отпали от благодати, а мы 
духом ожидаем и надеемся праведности от веры. (Гал 5:4-5). 
 
Праведный от веры отдаёт Богу не один день, но вся жизнь его - это суббота 
Господу. 
Логично прокомментировать изменения четвёртой заповеди так: Вы слышали, что 
суббота Господу Богу Твоему, а если жизнь ваша не в Нём и не Ему, то вы не вошли в 
субботу Его. 

Наталия Гливинская, г. Бюнде, Германия. 

Радуйтесь всегда в Господе; и еще говорю: радуйтесь. (Фил. 4:4) 
Воскресение Христово – суть христианской  веры. "Если Христос не воскрес, то 

и проповедь наша тщетна, тщетна и вера ваша",- начал свою проповедь словами 
апостола Павла пастор Владимир Гукк. 
Христос воскрес! В чем же радость? Ты уверен в своём личном воскресении!  

12 учеников, которые ходили с Иисусом три года, многому 
научились. Они были все разные, но смогли быть вместе эти 
три года. Многие уходят из церкви, не познав Иисуса Христа. 
Почему? Лень, страх, гордость мешают узнать о Боге 
глубже. Есть вопросы – ищи ответ, подойди и спроси. 
Узнай! На непонятные для окружающих  действия Марии 
(помазала ноги Иисусу миром и отерла волосами) Иисус дал 
понятное объяснение, Никодим хотел узнать о рождении 
свыше и пришел ночью к Иисусу и также получил 
исчерпывающий ответ. 
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В истории  воскресения Лазаря, брата Марфы и Марии, возникает много вопросов. 
Ученики пытаются отговорить Иисуса  от посещения Иудеи: "… говорит им потом: 
Лазарь, друг наш, уснул; но Я иду разбудить его. Ученики Его сказали: Господи! если 
уснул, то выздоровеет. Иисус говорил о смерти его, а они думали, что Он говорит о сне 
обыкновенном. Тогда Иисус сказал им прямо: Лазарь умер; и радуюсь за вас, что Меня 
не было там, дабы вы уверовали; но пойдем к нему". (Иоан.11:11-15)  

"…если бы Ты был здесь,"- обе сестры при встрече с Иисусом говорят одно и то же 
(ср. Иоанн. 11 ст.21 и 32). Иисус и смерть, настолько несовместимые понятия, что сестры 
не допускали мысли, что в присутствии Иисуса можно умереть. Надежда и сомнение 
объяли сестер. Марфа, тем не менее, ожидает, что Иисус оживит ее брата. Иисус сказал 
ей: Я есмь воскресение и жизнь; И всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет 
вовек. Веришь ли сему? (Иоан.11:25, 26) Часто ли мы задаем себе подобный вопрос? 
Иисус не просто дает воскресение и жизнь, Он Сам является воскресением и жизнью (ср. 
Деян. 3,15; Евр. 7,16). Дважды упоминается о продолжительности пребывания Лазаря в 
могиле (ст. 39), чтобы доказать, что он был действительно мертв, а не болен.  

 Иисус прослезился, скорбел внутренне. Почему? «От неверия народа,» - так  
увидел пастор. 

"… не мог  ли Сей... сделать, чтобы и этот не умер? " (Иоан.11:37) Его цель - дать 
верующим в Него жизнь вечную, а не продлевать до бесконечности жизнь земную, 
которая по сути своей временная.    
        В чуде воскресения Лазаря через Иисуса явлена Божья слава. "Отче! благодарю 
Тебя! " (Иоанн.11:41) Еще до того как чудо реально совершилось, Иисус возносит 
благодарение за положительный ответ Отца на Его молитву. Зачем молиться самому 
себе? Для народа, здесь стоящего, в пример.  

Дело, которое с полной очевидностью было совершено Самим Богом, привело к 
двойственному результату: у одних оно вызвало веру, а у других - противление и 
неверие. Как часто случается подобное в нашей жизни! Иисус приходит в нашу жизнь, 
развязывает и освобождает нас от пелен, которыми мы окутаны. Одни принимают это с 
радостью, а другие противятся увиденному. В чём дело? Владимир Гукк объясняет это 
нежеланием людей из-за лени, страха или гордости узнать об услышанном и увиденном 
больше, исследуя Писания. Поэтому и Стефан, и Иисус говорят, что люди не ведают, что 
творят. "Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь жизнь вечную; а они 
свидетельствуют о Мне" (Иоан.5:39). 

Предлагая драгоценность людям: бисер, жемчуг – 
спасение, надо помнить слова Иисуса "Если Меня гнали, будут 
гнать и вас... " (Иоан.15:20) и не огорчаться, если не 
принимают вас, и быть готовым дать ответ на любой вопрос. 
 Человек, имеющий перед собой цель, понимает, что  все 
препятствия способствуют ему достижению этой цели – 
нашего спасения. 
 Часто возникает вопрос – зачем служить Богу? Чтобы достичь спасения!  Каждый 
строит свое спасение сам. В Библии говорится о воскрешении до, и после смерти Иисуса 
Христа. Изучая этот вопрос, растут знания: мы воскреснем также.  
Воскресение -  суть нашей веры. Бог воскресит всех в своё время. Вера изменяет наше 
сознание, мировоззрение,  восприятие событий и окружающего. Апостол Петр 
пишет: "как новорожденные младенцы, возлюбите чистое словесное молоко, дабы от 
него возрасти вам во спасение; ибо вы вкусили, что благ Господь". (1Пет.2:2,3) 
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Познавшие Бога, почувствовав, как благ Господь, делятся этим с другими.  Познать 
Христа - это вовсе не значит быть искусным в теоретическом и богословском знании; а 
это значит знать Его так близко и хорошо, настолько быть единым с Ним, как мы 
едины с теми, кого мы любим на земле. Это значит жить в таком состоянии - имея не 
свою праведность, а праведность от Бога, - чтобы узнать (пережить) Христа, Его силу 
воскресения и участие  в Его страданиях. Это и значит служить Богу! Ничто не отлучит 
тебя от Бога, ходи в обновленной жизни. 

Записала проповедь пастора Владимира Гука 
         Л. Ашенбреннер, церковь "Евангелие", Кёльн, Германия 

Проповедь 

Господь - суверенная личность. И Он любит нас так, как 
Он хочет, а не как мы хотим. Надо молиться так, чтобы мы 
могли знать волю Его и исполнять ее. Мы не можем поступать 
так, как мы хотим, но должны знать волю Отца, чтобы 
исполнить ее. Лк. 24:13-31 " В тот же день двое из них шли в 
селение, отстоящее стадий на шестьдесят от Иерусалима, 
называемое Эммаус; и разговаривали между собою о всех сих 
событиях. И когда они разговаривали и рассуждали между 
собою, и Сам Иисус, приблизившись, пошел с ними. Но глаза 
их были удержаны, так что они не узнали Его. Он же сказал им: 
о чем это вы, идя, рассуждаете между собою, и отчего вы 
печальны? Один из них, именем Клеопа, сказал Ему в ответ: 
неужели Ты один из пришедших в Иерусалим не знаешь о 

происшедшем в нем в эти дни? И сказал им: о чем? Они сказали Ему: что было с 
Иисусом Назарянином, Который был пророк, сильный в деле и слове пред Богом и всем 
народом; как предали Его первосвященники и начальники наши для осуждения на 
смерть и распяли Его. А мы надеялись, было, что Он есть Тот, Который должен избавить 
Израиля; но со всем тем, уже третий день ныне, как это произошло. Но и некоторые 
женщины из наших изумили нас: они были рано у гроба и не нашли тела Его и, придя, 
сказывали, что они видели и явление Ангелов, которые говорят, что Он жив. И пошли 
некоторые из наших ко гробу и нашли так, как и женщины говорили, но Его не видели. 
Тогда Он сказал им: о, несмысленные и медлительные сердцем, чтобы веровать всему, 
что предсказывали пророки! Не так ли надлежало пострадать Христу и войти в славу 
Свою? И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им сказанное о Нем во всем 
Писании. И приблизились они к тому селению, в которое шли; и Он показывал им вид, 
что хочет идти далее. Но они удерживали Его, говоря: останься с нами, потому что день 
уже склонился к вечеру. И Он вошел и остался с ними. И когда Он возлежал с ними, то, 
взяв хлеб, благословил, преломил и подал им. Тогда открылись у них глаза, и они узнали 
Его. Но Он стал невидим для них".  
           Бог никогда не навязывает Себя людям. Он чтит нашу суверенность и предлагает 
Себя. Бог всегда знает все наши дела и ждет наших проявлений веры, верности по нем. 
Искать Его надо на тех условиях, на которых Он хочет нам сказать. Он будет великим 
настолько, насколько мы позволим Ему. Мы нуждаемся в Его общении, чтобы знать Его 
волю. Если мы додумываем, что нам говорит Бог, то это идолство. Доверие Богу - это то, 
что мы Ему себя посвятили до конца! Проблема у христиан, если они живут так, как и 
раньше,  не меняясь. Но Бог хочет, чтобы мы менялись изнутри во всем, и только тогда 
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мы будем светить Его светом. Вера - это то, что веришь во всемогущего Бога и всю свою 
жизнь вверяешь в Его руки. Вера - это есть осуществление ожидаемого и уверенность в 
невидимое. Евр.11:1 

 Спасен ли ты? Почему ты думаешь,  что ты спасен? 
Наше спасение не от нашего умозаключения, но от Бога. Когда ищешь и готов услышать, 
что Он тебе говорит, имеешь тогда откровение от Него. Дай возможность Богу вывести 
тебя из любого неправильного перед Ним состояния, в котором ты находишься. Бог нам 
дал жизнь не просто так, мы должны возлюбить Господа Бога своего всем сердцем и 
возлюбить ближнего своего. Зная Господа, мы должны быть наполнены радостью, 
любовью, миром и всем тем, что нам дает наш Бог. 
Псалом 22.  

Проповедь 

Бог открылся Моисею Мадеаме на том месте, где он пас овец. И открылся ему как Бог 
Авраама, Исаака и Иакова. Придя в Египет, Моисей с Аароном пошли к фараону и 
просили, чтобы он отпустил народ израильский. Но у фараона было жестокое сердце, и 
он отказывал им отпустить народ. И Бог провел девять страшных казней, но фараон 
отказал им. Тогда Бог сказал Моисею: "Возьми однолетнего агнца, пожарьте и сьеште 
его с горькими травами в каждой семье, кровью помажьте косяки". И когда пришел 
ангел-губитель, видя помазанные кровью косяки, прошел мимо, а всех первенцев в  
Египте он погубил, и только тогда фараон отпустил народ израильский. Но теперь, когда 
пришел Иисус и заплатил своей жизнью за наши грехи, он стал тем агнцем, забрав грехи 
наши на крест. И теперь Пасха наша  - Христос, закланный за нас, но не куличи, не яйца, 
не заяц. Жертва Иисуса была принята Отцом Небесным, чтобы мы, придя к Богу, смогли 
доверить свои жизни полностью и только от Бога могли зависеть, тогда Бог разрешит все 
наши проблемы, удалит всякую суету, очистит и омоет Своей кровью. Мы будем 
приняты нашим Небесным Отцом! Доверь Богу всю свою жизнь и познай Его волю и 
тогда наполнишься Его любовью и увидишь Славу Его!!! 

Владимир Абиев, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан. 

Вифезда 
По традиции, весь мир празднует сегодня "Пальмовое 
воскресенье". Воскресенье, которое напоминает нам события 
тех дней, которые предварили Страстную неделю. В течение 
этой недели будет совершена Пасха Иудейская, Иисус 
пострадает и воскреснет в наше оправдание. И по традиции, 
сегодня следует говорить о событиях, предваряющих 
Воскресение Христа, но тема моей проповеди "Вифезда". Имеет 
ли значение или отношение эта тема к "Пальмовому 
воскресению"? Если "да", то какое? Давайте рассмотрим это.  
"Вифезда" - это слово еврейское и имеет значение "Дом 
милосердия".  Иоанна  5:1,2 "После сего был праздник 
Иудейский, и пришел Иисус в Иерусалим. Есть же в 

Иерусалиме у Овечьих [ворот] купальня, называемая по-еврейски Вифезда, при которой 
было пять крытых ходов". Здесь у меня возникает два вопроса: 1. После чего были эти 
события? 2. И что это за праздник? Иисус не пришел в Иерусалим только потому, что Он 
соскучился. Он передвигался всегда целенаправленно. Он знал Свое время и поэтому не 
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мог расточать его не по назначению. И все это время Он прилежно следовал тому 
ведению, которое Он имел. Итак, краткий обзор предыдущих глав: 1 глава повествует о 
том, что было Слово, и был истинный Свет, и этим Светом был Иисус Христос. Затем в 
этой главе Иоанн Креститель повествует о самом себе: "Я глас вопиющего в пустыне..." 
и указывает на Иисуса Христа: "Вот Агнец Божий, Который берет грех всего мира на 
Себя". После того ученики спросили Иисуса, где Он живет, и Он пригласил их к Себе. 
Вторая глава начинается со слов "На третий день был брак в Кане Галилейской". Мы 
знаем, что произошло в Кане Галилейской, Иисус превратил воду в вино. Предыдущие 
главы повествуют нам общий обзор событий, а дальше начинает полный расклад всех 
событий, повествующихся в предыдущих главах. Итак, Иоанна 2:13 "Приближалась 
Пасха Иудейская, и Иисус пришел в Иерусалим". Вот что за праздник надвигался. И мы 
знаем, что Пасха Иудейская празднуется семь дней. И согласно уставу, который дал 
Господь, праздновался первый день и седьмой день. В промежутке этого времени не 
было праздничных собраний, но обязательно праздничные собрания были в первый и 
седьмой дни. Иисус в первый день Пасхи был в Иерусалиме и праздновал Пасху, и к 
седьмому дню Он снова пришел в Иерусалим. А в промежутке этих празднеств 
произойдут грандиозные события. Иисус беседует с Никодимом и говорит о рождении 
Свыше, встретится с Самарянкой и расскажет ей о ее семейных сложностях. И это 
побудит ее глубже задуматься и рассмотреть в Иисусе Христе  Пророка, а не просто 
Иудея. И затем она пойдет в город и соберет целое собрание, и приведет к Иисусу. И 
многие уверовали от слов Иисуса. В этот же промежуток времени Иисус удивительным 
образом исцелит отрока царедворца. Иоанна 2:13-23 "Приближалась Пасха Иудейская, и 
Иисус пришел в Иерусалим и нашел, что в храме продавали волов, овец и голубей, и 
сидели меновщики денег. И, сделав бич из веревок, выгнал из храма всех, [также] и овец 
и волов; и деньги у меновщиков рассыпал, а столы их опрокинул. И сказал продающим 
голубей: возьмите это отсюда и дома Отца Моего не делайте домом торговли. При сем 
ученики Его вспомнили, что написано: ревность по доме Твоем снедает Меня. На это 
Иудеи сказали: каким знамением докажешь Ты нам, что [имеешь] [власть] так 
поступать? Иисус сказал им в ответ: разрушьте храм сей, и Я в три дня воздвигну его. На 
это сказали Иудеи: сей храм строился сорок шесть лет, и Ты в три дня воздвигнешь его? 
А Он говорил о храме тела Своего. Когда же воскрес Он из мертвых, то ученики Его 
вспомнили, что Он говорил это, и поверили Писанию и слову, которое сказал Иисус. И 
когда Он был в Иерусалиме на празднике Пасхи, то многие, видя чудеса, которые Он 
творил, уверовали во имя Его". Придя на праздник в Иерусалим, Иисус увидел, что 
творится в храме, разогнал всех и сказал, что Он думает по этому поводу. И забегая 
вперед, автор повествует нам, что когда Иисус воскрес, ученики вспомнили, что Он 
говорил это. Хотя это были события далеко до той Пасхи, когда Иисус был распят. 
Иисус каждый год Своего служения на земле праздновал Пасху со Своими учениками. 
Все эти события произошли при наступлении праздника Пасхи. Каждый раз, когда 
Иисус приходил на празднование праздника Пасхи в Иерусалим, Его явление 
сопровождалось какими-то событиями. И в промежутке между первым и седьмым днями 
Пасхи Христос совершал Свое служение. Иоанна 4:45 "Когда пришел Он в Галилею, то 
Галилеяне приняли Его, видев все, что Он сделал в Иерусалиме в праздник, - ибо и они 
ходили на праздник". Эта была Галилея языческая, но там жили евреи, и они ходили на 
праздник в Иерусалим, и они все видели, как Иисус очистил храм, и тоже возревновали о 
чистоте. Всегда были люди, которые ревновали о чистоте и святости, и они радостно 
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приняли Его. И огромное множество людей веровало в Него за то, что они видели в 
Иерусалиме.  

 Иоанна 5:1,2 "После сего был праздник Иудейский, и пришел 
Иисус в Иерусалим. Есть же в Иерусалиме у Овечьих [ворот] 
купальня, называемая по-еврейски Вифезда, при которой было 
пять крытых ходов. В них лежало великое множество больных, 
слепых, хромых, иссохших, ожидающих движения воды, ибо 
Ангел Господень по временам сходил в купальню и возмущал 
воду, и кто первый входил [в нее] по возмущении воды, тот 
выздоравливал, какою бы ни был одержим болезнью.  Тут был 
человек, находившийся в болезни тридцать восемь лет.  Иисус, 
увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже долгое время, 
говорит ему: хочешь ли быть здоров? Больной отвечал Ему: так, 
Господи; но не имею человека, который опустил бы меня в 

купальню, когда возмутится вода; когда же я прихожу, другой уже сходит прежде меня. 
Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. И он тотчас выздоровел, и взял 
постель свою и пошел. Было же это в день субботний".  Этот человек, который лежал в 
купальне, находился там долгое время. Он уже лежал 38 лет. Он лежал еще тогда, когда 
Иисус не родился. Иисус уже родился, возмужал и вышел на служение, а он продолжает 
лежать. Всякий раз он пытался опуститься в воду первым, но каждый раз его кто-то 
опережал. И не находилось среди больных того, кто смог пожертвовать своим здоровьем 
ради него и спустить его в воду. А когда он спускался, кто-то оказывался быстрее его. 
Интересную мысль мы видим здесь. Одно дело, что ты захотел, другое дело, что ты 
двинулся, а третье -  насколько быстро ты это сделал. Все больные видели, когда вода, 
вдруг, возмущалась. И все ждали этого момента, это был их шанс. Иисус пришел в 
купальницу в субботу. Он знал, зачем Он туда пришел. Интересно, что только один раз в 
год Ангел возмущал воду. Иисус Христос пришел и сказал этому человеку: "Время - не 
время, возмутилась вода или нет, Я буду для тебя этим Ангелом. Встань, возьми постель 
твою и ходи". Конечно, можно сказать, это не по правилам этого места, тут не так 
положено. Но он поверил Господу, взял постель свою и пошел. Несмотря на то, что это 
была суббота. 1 Кор. 9:24-27 "Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один 
получает награду? Так бегите, чтобы получить. Все подвижники воздерживаются от 
всего: те для получения венца тленного, а мы - нетленного. И потому я бегу не так, как 
на неверное, бьюсь не так, чтобы только бить воздух; но усмиряю и порабощаю тело 
мое, дабы, проповедуя другим, самому не остаться недостойным". Павел подмечает 
интересную мысль: "Разве вы не знаете, что бегущие на ристалище бегут все. Конечно, 
знаете". Бегут все, стартовали и бегут, а дальше дело техники, кто первый придет, тот и 
победит. Бегут все, а венец получает один. Иисус много раз говорил о том, что много 
званных, но много ли избранных? Нет, не все избранные, а званных очень много. Как 
говорит Библия, нам надо поспешить к совершенству. События, которые происходили в 
ту Пасхальную ночь, когда Иисус возлежал со Своими учениками, развивались очень 
бурно. У учеников не было времени осмыслить происходящее. Поэтому Петр, как бы 
автоматически, отрекается от Иисуса. Времени размышлять не было. А события 
развиваются серьезные: Иисуса взяли под стражу с мечами и копьями, ученики 
перепуганы. Петр проникнул во двор, делая вид, что греется у костра, издали наблюдает, 
что происходит. И здесь ему задают вопрос: "Слушай, ты тоже был с Ним?", который 
застал его врасплох. Петр понимает, чем это чревато для него. И у него нет времени 
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подумать над ответом: "Нет, я не из этой компании". Ему другой говорит, и он опять 
отрекается. В третий раз его спросила служанка, и он начал божиться, что он не был с 
Ним. И петух пропел. И он посмотрел на Иисуса, и они встретились взглядом. Мы, живя 
сегодня, не подозреваем, как стремительно могут развиваться события. Кажется, ничто 
не предвещает грандиозных перемен. Марка 13:35-37 " Итак бодрствуйте, ибо не знаете, 
когда придет хозяин дома: вечером, или в полночь, или в пение петухов, или поутру; 
чтобы, придя внезапно, не нашел вас спящими. А что вам говорю, говорю всем: 
бодрствуйте". Поэтому надо быть очень внимательным и торопиться. Никто не хочет 
лежать больным в этой Вифезде. Марка 9: 33-35 " Пришел в Капернаум; и когда был в 
доме, спросил их: о чем дорогою вы рассуждали между собою? Они молчали; потому что 
дорогою рассуждали между собою, кто больше. И, сев, призвал двенадцать и сказал им: 
кто хочет быть первым, будь из всех последним и всем слугою". Награду будет получать 
только первый, надо бежать изо всех сил, и делать что-то, чтобы быть первым. А Иисус 
говорит, что если хочешь быть первым, то это реально, становись всем слугой. Это 
говорит о том, что ты будешь первым. Еще одно интересное выражение мы видим 
"Многие же будут первые последними, и последние первыми". Справедливо ли это, 
когда последние становятся первыми? И почему первые отодвигаются на последний 
план? Иисус комментирует это в Марка 10:28-31 "И начал Петр говорить Ему: вот, мы 
оставили всё и последовали за Тобою. Иисус сказал в ответ: истинно говорю вам: нет 
никого, кто оставил бы дом, или братьев, или сестер, или отца, или мать, или жену, или 
детей, или земли, ради Меня и Евангелия, и не получил бы ныне, во время сие, среди 
гонений, во сто крат более домов, и братьев и сестер, и отцов, и матерей, и детей, и 
земель, а в веке грядущем жизни вечной. Многие же будут первые последними, и 
последние первыми". Почему первые будут последними, а последние первыми? 
Потому что не удержали своего венца. Иуда не удержал своего венца, другой восхитил 
его. Иисус говорил: "Князья народов господствуют над ними, и вельможи их властвуют 
ими. Но между вами да не будет так: а кто хочет быть большим между вами, да будем 
вам слугою". Мы видим ответ, кто хочет быть первым, становись последним, то есть 
будь слугой. Посмотрим на пример Иисуса. Фил. 2:6 " Он, будучи образом Божиим, не 
почитал хищением быть равным Богу; но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, 
сделавшись подобным человекам и по виду став как человек; смирил Себя, быв 
послушным даже до смерти, и смерти крестной. Посему и Бог превознес Его и дал Ему 
имя выше всякого имени, дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено 
небесных, земных и преисподних". Иисус является для нас самым ярким примером. Он, 
будучи образом Божиим  уничижил Себя Самого, Он принял образ раба. Он мог 
препоясаться и умыть ноги ученикам. "Вы называете Меня Господом и Учителем? И 

правильно говорите, ибо Я точно То". И Он сделал это в 
Пасхальный вечер, когда собрался праздновать Пасху со Своими 
учениками. Если мы хотим быть первыми, то должны 
последовать примеру Господа и Учителя и стать последними. Те, 
кто стали последними по призванию Иисуса, став слугой, именно 
эти последние станут первыми. Марка 10:32-34 "Когда были они 
на пути, восходя в Иерусалим, Иисус шел впереди их, а они 
ужасались и, следуя за Ним, были в страхе. Подозвав двенадцать, 
Он опять начал им говорить о том, что будет с Ним: вот, мы 
восходим в Иерусалим, и Сын Человеческий предан будет 
первосвященникам и книжникам, и осудят Его на смерть, и 



11 

 

предадут Его язычникам, и поругаются над Ним, и будут бить Его, и оплюют Его, и 
убьют Его; и в третий день воскреснет". Иисус с учениками подходят к Иерусалиму, 
ученики в страхе от того, что их ожидает там. А Иисус снова говорит им о том, что Ему 
предстоит много пострадать и умереть, о всех событиях этой Страстной недели. Но 
также Он говорит им и о Своем воскресении. Но входя в Иерусалим, они видят 
восторженных людей с пальмовыми ветвями, постилающих свои одежды и кричащих: 
"Осанна! Сыну Давидову!". А ученики были в страхе! Но, если при входе в Иерусалим 
события разворачиваются так радужно, то, что же ждет их в Иерусалиме? Но Иисус, как 
бы нагнетая обстановку, рассказывает им о предстоящих событиях.  
 И именно тогда подходят к Нему сыновья Зеведеевы Иаков и Иоанн. Марка10:35-45 " 
[Тогда] подошли к Нему сыновья Зеведеевы Иаков и Иоанн и сказали: Учитель! мы 
желаем, чтобы Ты сделал нам, о чем попросим. Он сказал им: что хотите, чтобы Я сделал 
вам? Они сказали Ему: дай нам сесть у Тебя, одному по правую сторону, а другому по 
левую в славе Твоей. Но Иисус сказал им: не знаете, чего просите. Можете ли пить чашу, 
которую Я пью, и креститься крещением, которым Я крещусь? Они отвечали: можем. 
Иисус же сказал им: чашу, которую Я пью, будете пить, и крещением, которым Я 
крещусь, будете креститься; а дать сесть у Меня по правую сторону и по левую - не от 
Меня [зависит], но кому уготовано. И, услышав, десять начали негодовать на Иакова и 
Иоанна. Иисус же, подозвав их, сказал им: вы знаете, что почитающиеся князьями 
народов господствуют над ними, и вельможи их властвуют ими. Но между вами да не 
будет так: а кто хочет быть большим между вами, да будем вам слугою; и кто хочет быть 
первым между вами, да будет всем рабом. Ибо и Сын Человеческий не для того пришел, 
чтобы Ему служили, но чтобы послужить и отдать душу Свою для искупления многих". 
Давайте вспомним видение Иоанна на острове Патмос. Оно начинается с того, что Иоанн 
услышал голос, который говорит: "Я - Первый и Я - Последний, Я - Альфа и Омега. Я -  
жив, Я был мертв, и се, жив  и имею ключи ада и смерти".  Пророк Исаия пророчествует 
о Нем, что Он как росток из сухой земли вышел, и ни вида, и ни величия. Кроткий, 
смиренный, как овца, веден на заклание, и как агнец пред стригущим его безгласен, так 
Он не отверзал уст Своих. И Иисус говорит, что Сын Человеческий пришел, чтобы не 
Ему послужили,  а чтобы самому послужить другим и жизнь Свою отдать за них. Да, мы 
можем пить чашу, которую Он пил, и креститься крещением, которым Он крестился. А 
сесть по правую сторону и по левую зависит от нас, если мы готовы, стать всем 
слугой и послужить другим. Это последнее учение, которое Иисус преподал Своим 
ученикам перед Своим распятием и воскресением. Больше Он не будет преподавать им 
учений. Он расскажет им о таинстве веры: о  Его Тела и Его Крови. Он совершит с ними 
ветхозаветную Пасху и преподаст им Новую Пасху. Эта была именно та ночь, когда 
Иисус был предан. Когда Иисус обессилил, неся Свой Крест, люди плакали. Но Он, 
утешая их, говорил им, что не обо Мне плачьте, о себе плачьте и о детях ваших. Он, 
оплеванный, обезображенный, избитый, весь залитый кровью, утешает тех, кто еще мог 
Его услышать. Больше Он не будет к ним обращаться, Он будет пить Чашу и креститься 
Крещением до конца. Так Иисус закончил Свою проповедническую деятельность. Если 
ты хочешь быть первым, стань слугой и начинай служить всем. Иисус показал нам это 
личным примером. 

Сафрон Рудковский, Краеугольный камень, Милтон, США 
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Служения 
 Ещё до грехопадения Бог установил желаемые Ему отношения - брак между мужчиной 
и женщиной (Быт. 2:18,24).  Из брака выходит по воле Божьей семья (Быт.1:28). Первую 
человеческую пару Бог поместил в удивительную среду Едемского сада. Они были 
созданы по Его образу, и их брак был совершенным и гармоничным - ни грубости, ни 
горечи, ни недоверия, ни ревности. Была полнота жизни и абсолютная радость, потому 
что в центре был Бог. 
 
28 марта 2009 года в нашей Церкви произошло радостное событие: два сердца слились в 
одно, двое стали одной плотью. Максим и Катя вступили в законный брак. 
Бракосочетание совершилось в присутствии всей Христианской общины. 
Теперь у нас появилась молодая семья, и мы надеемся, что их любовь останется свежей и 
чистой  и будет приносить им много радости, несмотря на  заботы и ежедневные 
бремена. Мы верим, что их жизнь будет протекать в послушании Божьего порядка. 
Божий закон природы предписывает - любите (1Кор.13:4-8). Мы благословляем эту чету 
и желаем чистой, долгой, крепкой любви  
Анна Бургарт, Церковь "Господа Иисуса Христа" , Берлин, Германия 
 

Максим и Екатерина Бауер 
 В сегодняшних нелегких условиях в мире теряют ценность такие понятия как семья, 
материнство, целомудрие. А ведь именно здоровые семьи являются опорой общества, а 
так же и церкви, ведь семья - это тоже церковь. 
...ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них. 
(Матф.18:20) 

 
Писание указывает, что, если двое во имя Господа 
собираются, там и Он, освещая своим светом каждое 
сердце. 
Я - свет миру; кто последует за Мною, тот не будет 
ходить во тьме, но будет иметь свет жизни. 
(Иоан.8:12) 
Поэтому современное  общество разрушается дьяволом 
через свою похоть и гордость. Ведь враг ходит, как 
рыкающий лев, ища, кого поглотить, зная слабости 
человека, ловко поражает его в пяту. Люди предаются 
распутству, отвергая Бога, веря в различные научные и  
ненаучные мифы о происхождении. Они идут по 
широкому пути в пропасть. И именно сегодня как 
никогда остро стоит вопрос о семье как в обществе, так 
в церкви.  

Наша семья еще только начала свое существование. 28 марта наша церковь вместе с 
нами радовалась созданию нашей семьи. На свадьбу был приглашен пастор из Санкт-
Петербурга Иван Сухарев с семьей, который  вместе с пастором Анной  Бургарт и 
сочетали нас. Был радостный вечер во славу Христа, который соединяет сердца. 
 Но праздник прошел, и наступили будни, когда нужно оставаться победителем во 
всех обстоятельствах. И хвала Христу за то, что Он призвал нас и учит, как нам жить в 
благословении. Нам предстоит еще много узнать о силе Божьей и воле Его в нашей 
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семье. Но мы видим, какое благословение быть в правильном положении пред Богом. 
Это укрепляет союз. Ведь мы не только понимаем нашу подотчетность Христу, но и 
знаем, что Бог созидает семьи для возрастания. Мы верим, что с Его помощью мы 
сможем пройти все испытания сегодняшнего времени. Как церковь, так и семья:  чем 
сплоченней она, тем прочнее она, как инструмент в руках Божьих. И хотя каждая семья 
разная, ни одна не сможет обрести полноту без присутствия Бога. 
Приглашайте любовь Божью в ваши семьи! Позвольте Христу стать Господом в 
вашей семье! И будете вы как дерево, посаженное при потоках вод, живя в  Царстве 
Божьем и принося большой плод. С любовью в Иисусе Христе  

Максим и Екатерина Бауер Церковь "Господа Иисуса Христа", Берлин, Германия 

Пасхальное собрание в Шахане 
12 апреля  в нашей церкви состоялось собрание церквей для празднования праздника 
Пасха. К нам в гости приехали с концертной программой братья и сестры из г. Сарани 
(церковь "Благая Весть", пастор Валерий Руссу), а также наш благословенный старший 
пастор Владимир Абиев, братья и сестры из г. Караганды. Это пасхальное воскресенье 
явилось большим благословением для всех присутствующих. 
Было очень много гостей. Накануне братья и сестры готовились к празднику и приезду 
гостей. Заказали вкусные рулеты, напекли самые вкусные пирожки, протопили здание 
церкви, чтобы было тепло. Концерт длился почти 3 часа. Выступали Гузель Журавлева, 
Ольга Борлис, Яна Кокошникова, Вячеслав Каштанов и многие другие. Ведущими  
концерта были Каштановы - Вячеслав и Наталья. За качеством звука следил пастор 
Валерий Руссу. Репертуар был разнообразный. Голоса лились, как ручейки. 

       
Вот краткие впечатления сестер о празднике: 
Ильгузина А.А.:  
"Я  прочувствовала такую сильную любовь Божью и как сильно Он нас любит!" 
Долматова З.З.: 
"Я увидела и почувствовала единство нескольких церквей, и в собрании была сила 
обьединяющая нас, было сильное присутствие Духа Святого!" 
Тощева Е.И.: 
"Во время праздника я была наполнена Господом, елеем радости и танцевала!" 
Чельцова Л.: 
"Вот так действует Господь! На протяжении многих лет мы всегда сами своими силами 
делали праздник, а сегодня для нас праздник сделал Сам Господь!" 
Проценко Г.А.: 
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"Первый раз я почувствовала помазание не на сцене, а в зале. Обычно я была 
проводником действия Божьего через прославление, а сегодня я полностью отдалась 
потоку помазания Святого Духа!" 
Козунина Е.Н.: 
"Когда я узнала, что к нам приедет церковь "Благая Весть" из  Сарани с пасхальным 
концертом, я стала благодарить Господа за внимание и заботу о нашем собрании. Так 
Господь устроил, что мы сегодня друг другу служили, каждый своим Даром!" 
Спасибо Тебе Отец за Твою любовь к нам!!!!!   

Праздничные Богослужения 
2009 год особен по-своему. Во-первых, спасение стало ближе к нам чем, когда мы 
приняли его, ну, а во-вторых, еврейский праздник Пэссах совпал с христианским 
праздником Пасхи. Это натолкнуло нас на размышления о том, когда же нужно 
праздновать это событие. Общепринято проводить особое праздничное пасхалье 
Богослужение. Но в этом году мы начали размышлять о том, а когда же пасхальное 
богослужение должно быть на самом деле: в воскресение или нет.  

  

Всем нам известное место из Библии написал Апостол Павел в своём послании к 
Коринфянской церкви: "Итак очистите старую закваску, чтобы быть вам новым тестом, 
так как вы бесквасны, ибо Пасха наша, Христос, заклан за нас". Из этого следует, что 
смерть Иисуса это и есть наша Пасха, а значит праздновать Пасху нужно именно в ту 
самую ночь, "в которую предан был, взял хлеб и, возблагодарив, преломил и сказал: 
приимите, ядите, сие есть Тело Мое, за вас ломимое; сие творите в Мое воспоминание. 
Также и чашу после вечери, и сказал: сия чаша есть новый завет в Моей Крови; сие 
творите, когда только будете пить, в Мое воспоминание. Ибо всякий раз, когда вы едите 
хлеб сей и пьете чашу сию, смерть Господню возвещаете, доколе Он придет". Именно 
так мы и поступили в этот пасхальный вечер, совершив вечерю Господню, вспоминая о 
страданиях Иисуса Христа.  А уже  воскресным ранним утром, как Иисус сказал Своим 
ученикам, в 6 часов утра мы провели праздничное Богослужение, посвященное 
воскресению Иисуса Христа из мертвых. Особое чувство переполняет тебя, когда ты 
осознаешь, что Иисус воскрес в твое и мое оправдание. Кто-то может сказать:  "А для 
чего это делать так рано? " Я вам отвечу: "Чтобы ощутить переживания учеников 
Иисуса, нужно сделать то же, что и они. И с восходом солнца провозгласить: "ХРИСТОС 
ВОСКРЕС! " И, как отголоски ангельского пения, в ответ услышать: "ВОИСТИНУ 
ВОСКРЕС! " 

Арсений, Краеугольный камень, Милтон, США 
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Пасха 
 И когда они ели, Иисус взял хлеб и 
благославив      преломил и, раздавая 
ученикам, сказал:  приимите, ядите: сие 
есть Тело Мое. 
 
И взяв чашу и благодарив, подал им и 
сказал: пейте из нее все; 
 
Ибо сие есть Кровь Моя нового завета, за 
многих изливаемая во оставление грехов. 
(Матф. 26:26-28 ) 
Иисус Воскрес! 
Церковь "Господа Иисуса Христа", Берлин, Германия 

Бесподобная весть 
Не рассуждай, а свети! Ты не можешь победить тьму, дискутируя с ней. Просто  включи 
свет! Евангелие - это сила, светящая сила. Возвещай о Его силе. Тогда ты будешь иметь 
контакт с Источником силы и свет Его засияет в твоей  жизни. Божественная линия 
высокого напряжения получает электричество с Голгофы и от трона Божьего.  
Апостол Павел писал в послании к Римлянам 1:16 " Ибо я не стыжусь благовествования 
Христова, потому что оно есть сила Божия ко спасению, всякому верующему". Он знал 
это. Он сам переживал это. Мир, в котором он жил , был такой же, как наш: жестокий, 
эгоистичный. Но Евангелие изменило Людей. Oно делает это и сегодня, сильным. 

  

Иван Христов, Церковь "Путь Господень", Сакраменто, США 

Свидетельства 

Два письма 
Наша газета – это то место, где мы можем поделиться нашими мыслями, переживаниями 
и откровениями как христиане, зная, что здесь тебя поймут, поддержат. Вот и я хочу 
поделиться своими переживаниями в Боге. Слово Божье говорит, что мы должны 
исповедовать (признавать, открыто сообщать)  перед людьми об Иисусе Христе  в нашей 
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жизни. Рим.10:9,10 «Ибо если устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господом и 
сердцем твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, потому что 
сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению". Сам Иисус говорил в 
Мтф.10:32 "Итак всякого, кто исповедает Меня пред людьми, того исповедаю и Я пред 
Отцем Моим Небесным». Чем ты наполнен, тем ты и делишься с людьми. Что имеешь в 
сердце,  то и изливаешь через уста. Но что же хотят проповедующие, излагая тему о 
благовествовании, проповедовании слова Божьего?  Говорить о Нем своему окружению? 
Да! Всем родственникам, друзьям, знакомым и коллегам рассказывать  о нашем живом 
Боге! Идти по улицам и говорить всем встречным незнакомым  людям об Иисусе 
Христе?  Этого я не могу себе представить: всем не до меня и моих рассказов, люди 
куда-то торопятся, у них нет времени слушать  в этот момент.  Использую для таких 
бесед длинные очереди, например, в посольстве или других учреждениях, или в 
транспорте, где люди должны только сидеть и слушать. Ходить по улицам с целью моего 
исповедания Иисусу Христа я не вижу смысла. Может быть, кого-то Бог и двигает на 
это. Но я сама этого ещё не переживала. И вот однажды высказала эту мысль в церкви. 
После этого стала день и ночь размышлять, как же можно все-таки это сделать. 
Однажды, чистя утром зубы, Господь дал мне такие мысли: "Не можешь говорить, 
пиши!". И эта мысль – писать - не отпускала меня, пока я не села и не написала 
следующее письмо.  
 

Дорогой друг,  
       Давно хочу поговорить с тобою, но тебе всё некогда, у тебя дела, которые не кончаются, крадут 
твоё время. И поэтому я решила написать тебе письмо. Эта мысль пришла ко мне в одно мгновение, 
когда я размышляла, как же мне достучаться до твоего сердца. 

        Я, как и ты,  из страны атеистов. Но время бежит, и все 
меняется. Изменились и мои взгляды. Почему? Я стала читать 
Библию, которая меня просто сразила своим откровением о нас,  
людях.  

         В Евангелии от Луки Глава 6 стих 46 (Лк. 6:46) Иисус 
говорит: "Что вы зовёте меня: "Господи, Господи!» - и не делаете 
того, что я говорю». Как метко спросил Он об этом и нас.  

   Что же мы знаем из того, что говорит нам Бог? 
  В Иакове 1:22 говорит «Будьте исполнители слова, а не 

слушатели только, обманывающие самих себя».  
     Откуда же узнать, что надо исполнить? Всё, что хочет от нас Господь Иисус Христос, 

оказывается, стоит в Библии. Это так просто: взять в руки Библию и почитать, хотя бы из 
любопытства.  

    В книге Иисуса Навина 1:8 написано: "Да не отходит сия книга (т.е. слово Божье в Библии) 
от уст твоих, но научайся, … и будешь поступать благоразумно". 

     В Притче 4:20-22 призывает нас Бог: "Сын Мой! Словам моим внимай, и к речам моим 
приклони ухо твоё;  да не отходят они от глаз твоих, храни их внутри сердца твоего, потому что они 
жизнь для того, кто нашел их, и здоровие для всего тела его". 

      Во втором послании Петра 3:9 Господь объясняет, что «Не медлит Господь исполнением 
обетования, как некоторые почитают то медлением; но долготерпит нас, не желая, чтобы кто 
погиб, но чтобы все пришли к покаянию». 

      В первом послании к Тимофею Апостол Павел пишет: "Вникай в себя и в учение (в Библии), 
занимайся сим постоянно; ибо, так поступая, и себя спасешь и слушающих тебя". 

       "Начало мудрости – страх Господень, разум верный у всех, исполняющих заповеди Его" 
(Псалом 110:10; Притчи 1:7; 9:10). "Кто нашел её (мудрость), тот нашел жизнь и получит благодать 
от Бога" (Пр. 8:35). 

        Можно ещё долго цитировать Библию. Но я остановлюсь здесь и  предлагаю тебе, мой 
друг, один тест. Проверь себя!   
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"Вот вышел сеятель сеять; и когда он сеял, иное упало при дороге, и налетели птицы и 
поклевали тò;  иное упало на места каменистые, где немного было земли, и скоро взошло, потому что 
земля была неглубока; когда же взошло солнце, увяло и, как не имело корня,  засохло; иное упало в 
терние (сорняк) и заглушило его; иное упало на добрую землю и принесло плод, одно во сто крат, а 
другое в шестьдесят, иное же в тридцать. Кто имеет уши, да слышит! ". (Матфея 13:3-10). 

 "Вы же выслушайте значение притчи о сеятеле: Ко всякому, слушающему слово о Царствии 
(Боге) и неразумеющему (непонимающему), приходит лукавый (дьявол) и похищает посеянное в сердце 
его: вот кого означает посеянное при дороге. А посеянное на каменистых местах означает того, кто 
слышит слово и тотчас с радостью принимает его; но не имеет в себе корня и непостоянен: когда 
настанет скорбь или гонение за слово, тотчас возвращается к старому. Посеянное в тернии означает 
того, кто слышит слово, но забота века сего  и обольщение богатством  заглушает слово, и оно 
остается  бесплодно. Посеянное же на доброй земле означает слышащего слово и разумеющего, 
который и бывает плодоносен  так, что иной приносит плод во сто крат, иной в шестьдесят, а иной в 
тридцать". (Матфея 13:18-23) 
 Ты уже нашел себя? 

       Христианство можно понять только изнутри. Критиковать христианство извне - значит 
критиковать его по неведению. Лишь человек, готовый  стать учеником Иисусу Христа 
(христианского учения), может понять самые драгоценные аспекты  христианской веры. 

        Я предлагаю тебе придти в нашу церковь (русскоязычную). В нашей церкви „Evangelium“ 
мы изучаем Библию и размышляем над Словом Божьим каждый четверг в 18:30 и каждое воскресение 
в 15:30 по адресу:   Köln, Senefelderstr. 2. Доехать: U-Bahn 3,4,13  Haltestelle  Venloer Str.-Gürtel  и 
пройти до улицы Venloer Str. 374 и Senefelderstr.  2. В здании „Freie Christengemeinde Elim“ ты найдешь 
нас. 

       E-Mail: info@evangelium-ev.de  
       Internet: www.evangelium-ev.de 

 
 Матфея 7:7-8 "Просите и дано будет вам; ищите и найдете; 

стучите и  отворят вам". 
 С Любовью Божьей к тебе писала Лидия. 
Господи! Ради имени Твоего коснись сердца каждого, читающего 

это письмо, освяти Твоей истиной: "Слово Твое есть истина" (Иоан.17:17). 
Благослови жаждущего, дай ему напиться, ибо Твое Слово – вода живая. 
Слава тебе, Всемогущий Бог, и моя благодарность. 

 Господь Иисус Христос! Благодарю тебя за то, что мы 
встретились с тобой в этой жизни, что ты открыл мне небесную дверь, 
что любишь меня, хранишь меня в  моих путях от всякого зла, Ты есть 

путь, свет,  истина  и жизнь (Иоанн 14:6). Аминь. 
P.S.   
Покажи письмо твоим родственникам, друзьям, знакомым! 
Может быть, среди них есть тот, кого Господь избрал  уже давно своим  учеником. Только они 

не могут встретиться. Да благословит тебя Господь! 
 

     Письмо было написано 15 июня 2007 года. С тех пор я рассылаю его по электронной 
почте, раскладываю по почтовым ящикам незнакомым людям. Но однажды это письмо 
попало одному верующему из Белоруссии (назовем его, например, Виктором), от 
которого я получила в ответ слова благодарности. Но на следующий день он прислал 
мне ещё одно письмо, где писал, что, посоветовавшись, пришли к выводу, что это 
письмо не может быть от Бога, оно от сатаны, т.к. в Нем нет ничего об Иисусе Христе. 
На мой вопрос, с кем был совет, он не ответил. Виктор назвал меня библиоманкой, на 
что я ответила, что дело дьявола обвинять день и ночь верующих перед Богом, но я имею 
моего заступника и ходатая Иисусу Христа, и, пожелав Божьих благословений, 
попросила его больше не писать. На этом мы расстались. О моем письме знали только 
три человека в церкви.  



18 

 

В апреле месяце этого года я прочитала письмо, которое написала наша сестра 
Людмила. Мне захотелось услышать от неё историю этого письма, и она поделилась со 
мною своими переживаниями. Мысль написать письмо пришла к ней примерно полгода 
назад, но она её отогнала. Но желание написать письмо  приходило к ней чаще и чаще и 
не давало ей покоя, пока она его не написала. Написала  и обрадовалась, никого не 
слушая: «Зачем тебе это делать? Уже и так много написано!». И это письмо Людмила 
раскладывает в почтовые ящики в своем  городе, заявляя своему окружению, что будет и 
дальше его разносить. Предлагаю вашему вниманию это письмо. 
 

 Письмо Любви Бога Отца к тебе! 
Дорогой друг! Это письмо попало к тебе совсем не случайно. 
Я пишу его тебе, потому что хочу рассказать о том, что на этой земле, полной греха и зла, 

есть Тот, кто очень сильно любит тебя! 
Время очень скоротечно. Жизнь проходит очень быстро. Эта жизнь закручивает и ослепляет 

нас суетой. Болезни и страдания, одиночество и отверженность, недостаток и обиды. Они делают 
нас жестокими, и мы не способны увидеть того, кто находится рядом с нами, того, чьи Святые руки  
протянуты к нам всегда и готовы помочь нам в любое время – это Сын Божий, Иисус Христос! 

 Может  быть, ты страдаешь и ищешь выход, но не знаешь, куда обратиться и кто поможет 
тебе?  Наши страдания приходят к нам через совершённые грехи. 

 Непослушание Богу является грехом! 
Я хочу рассказать тебе о Святом Спасителе, который когда-то отдал за тебя свою жизнь. 

Потому что наказание и вечные муки мы, люди, должны получить за грехи, которые совершаем 
каждый день. 

 Но Иисус Христос – Божий Сын! Он возложил на Себя весь грех этого мира и сам понёс 
наказание за нас. И освободил нас от ада и вечной гибели! 

Иисус Христос – твой Спаситель! Он стучит в дверь твоего сердца и хочет войти, чтобы 
помочь тебе в этой жизни, исцелить твои болезни, разрушить проклятие, помочь решить проблемы 
твоих детей! 

Иисус рядом с тобой. Он любит тебя и хочет помочь тебе. Он перенёс страшные муки и 
жестокую смерть, чтобы спасти тебя от наказания. 

 Знаешь ли о том, что Великий Бог Отец подарил нам прощение грехов и спасение от вечных мук 
даром, жертвуя своим Сыном! Иисус умер, чтобы спасти Тебя! 

Иисус находится от тебя на расстоянии одной молитвы. Расскажи Ему все свои проблемы 
и тревоги. Всё,  что нужно нам сделать – это пригласить Иисуса в своё 
сердце и отдать свою жизнь в Его Святые руки, тебе не нужны для этого 
посредники или определенные молитвы. Ты можешь обратиться к Нему 
напрямую. И, если ты искренен, Он услышит и направит Тебя, и твоя душа 
обретет покой. 

Знаешь ли ты, что после смерти существует жизнь? Рай или ад? Что 
выбираешь ты? Знай, дорогой друг, что в рай есть одна дорога – это Иисус 
Христос. Не принявшие Иисуса Христа в рай не попадут – так написано в 
Библии. 

Отдай Христу свою жизнь! Он поможет тебе в этой жизни на земле, 
а после возьмет Тебя в Своё Царство, где ты будешь с Ним жить вечно! 

 Склони свои колени  и прими Его! И ты будешь спасён! 
Ад – это место вечного мучения, куда попав однажды, не возвращаются 
назад. 

Иисусу нам подарил этот шанс. Воспользуйся им! 
Я получила спасение от Господа и очень желаю его тебе. Читай простую (а не переработанную 

кем-то) Библию, Новый Завет и ты сам всё поймешь. 
Я рада, что поделилась этим  с Тобой. До встречи на небесах!  
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Так, сравнивая эти два письма, я размышляю, может быть, первое письмо больше 
направлено  нам, верующим, всегда ли в нас прорастает Божье семя, не украл ли кто 
его у нас, не отвердела ли наша почва, какой плод имеем от этого семени? А во 
втором письме изложено ясно и понятно желание помочь  людям найти Спасителя и  
приобрести через Него спасение.  

    Поделилась Л. Ашенбреннер, Кёльн, Германия 

Творчество 

Без любви все — ничто! 
Без любви 

Обязанность делает человека раздражительным 
Без любви 

Ответственность делает человека бесцеремонным 
Без любви 

Справедливость делает человека жестоким 
Без любви 

   Правда делает человека критиканом 
Без любви 

   Воспитание делает человека двуликим 
Без любви 

   Ум делает человека хитрым 
Без любви 

   Приветливость делает человека лицемерным 
Без любви 

   Компетентность делает человека неуступчивым 
Без любви 

   Власть делает человека насильником 
Без любви 

   Честь делает человека высокомерным 
Без любви 

   Богатство делает человека жадным 
Без любви 

   Вера делает человека сектантом 

Есть только одна великая держава на земле и на небе -  

ЛЮБОВЬ! 
Люди бывают неразумны, нелогичны и эгоистичны, 

Все равно прощайте им. 
Если вы проявили доброту, 

а люди обвинили вас в тайных личных побуждениях, 
Все равно проявляйте доброту. 

Если вы добились успеха, 
то у вас может появиться множество мнимых друзей 

и настоящих врагов, 
Все равно добивайтесь успеха. 
Если вы честны и откровенны, 
то люди будут обманывать вас, 
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Все равно будьте честны и откровенны. 
То, что вы строили годами, 

может быть разрушено в одночасье, 
Все равно стройте. 

Если вы обрели безмятежное счастье, 
вам будут завидовать, 

Все равно будьте счастливы. 
Добро, которое вы сотворили сегодня, 

люди позабудут назавтра, 
Все равно творите добро. 

Делитесь с людьми лучшим, что у вас есть, 
и этого никогда не будет достаточно, 
Все равно делитись самым лучшим, 

что у вас есть. 
В конце концов, вы сами убедитесь, 
что все это — между вами и Богом, 
Все равно это никогда не было 

между ними и вами. 
 

******* 
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Каждый имеет свое дарование от Бога… 1 Кор. 7:7 
С детства я не могла и стеснялась петь. Поэтому 
певицей я никогда не хотела стать, но красиво петь  
всегда  мечтала. Придя к Богу, я несколько раз 
просила Его дать  мне голос, чтобы прославлять 
Иисуса так, чтобы моё пение «не резало слух» 
рядом стоящему. Поэтому пела и прославляла Бога, 
когда рядом никого не было.  А просить Бога, 
чтобы Он дал дарование писать стихи, мне и в 
голову не приходило, так как я и двух строчек не 
могла сложить в рифму. Однажды утром (февраль 
2001) во время прославления Бога песней 
"Восхвали, душа моя" услышала голос: "Возьми 
ручку и пиши".  Я исполнила повеление Бога и 
стала записывать  слова, которые Он дал мне. Так 
родились первое стихотворение. С тех пор написано 
много стихов и песен, которые прославляют нашего 
Чудного Спасителя, Великого Бога, Иисуса Христа. 
Слава Ему. Аминь!   
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Наше жительство на небесах 
 
Дух мой томится усталый, 
Тоскуя о небесной стране, 
Как цвет на траве завядший, 
Моя жизнь на этой земле. 
Душа о встрече мечтает 
С прекрасным Иисусом Христом. 
 
С нетерпеньем она ожидает 
Скорее увидеть тот дом, 
Который Иисус приготовил 
Для вечного жительства в нём. 
И все Он там чудно устроил, 
Не видел никто и во сне. 
Хвалою Он вымостил стены 
И крышу любовью покрыл. 
Дверь Он сделал из веры, 
Которую в нас Он вселил! 
Окон там вовсе не надо, 
Бог будет нам светом всегда! 
И как золотая ограда, 
Есть святость Иисуса Христа. 
Духом Святым разлил реки, 
Ту воду будем мы пить. 
И так всегда во все веки 
На небесах будем жить. 
 

Вдыхать цветов ароматы, 
Которых не видел наш глаз, 
Они там чисты и святы 
Переливаются словно алмаз. 
Музыка там отражает 
Любовь Иисуса Христа. 
Она все наполняет, 
Ею славят Бога Отца. 
Наше не слышало ухо, 
Как небесные птицы поют, 
Будто исполнены Духа, 
Иисусу хвалу воздают. 
Имея надежду, так чудно 
Жить в ожидании сейчас, 
Потерпи, если так нужно, 
Придет искупления час. 
Душа успокоится там,  
Забудет печали земли, 
И словно по небесам, 
Плыть будешь в океане любви. 
Ну и что, что дух сегодня томится? 
Знай: награда твоя впереди, 
Служи Богу, не надо скупиться, 
И Иисуса всем сердцем люби! 

Лидия Гукк, Кёльн, Германия 
 

*******
День сменяет ночь, 
И я ищу Тебя. 
Милости Твоей 
Вновь полна земля! 
Ты - Иисус Господь! 
Ты, Иисус, мой друг! 
Ты -  могучий Царь! 
Верности поток 
нас ведет к Тебе. 
Там найдем любовь 
в неземном венце. 
Счастье быть с Тобой, 
Счастье знать Тебя. 
О, Иисус родной,  
как люблю Тебя. 
В очень трудный миг 
Ты поможешь мне. 

Уповать учусь 
На Тебя везде. 
Мне во всех делах 
Нужен Твой совет, 
Есть в душе огонь, 
Если рядом Ты. 
Сердце Ты мое 
В чистоте храни. 
Как потоки вод,  
Мне любовь Твоя 
Наполняет дух, 
В вечности суля, 
Милость 
Радость 
Мир до окончания! 

Назипова Айгуль, "Благая весть", п. Шахан, 
Казахстан



******* 
Когда родился Моисей, 
Всех мальчиков тогда убили. 
Но Моисея, завернув, 
в корзине в воду опустили. 
Нашла его дочь фараона, 
Растила как свое дитя. 
Он вырос и пошел к народу, 
Господь тогда его избрал! 
Призвал Господь из Мадиама - 
В огне открылся Бог ему. 
Сказал: "Вернись в Египет ныне, 
чтоб ты народ мой выводил. 

Бог Авраама, Исаака  
и Бог Иакова с тобой! 
И имя Мне есть Сущий Боже! 
Пойдут все люди за тобой. 
Скажи народу моему: 
Пусть агнца одного возьмут, 
Пекут его в горькой траве 
И с пресным хлебом едят в семье. 
И этот праздник предвещайте, 
Господню жертву совершайте. 
ПАСХА -  эта жертва за нас, 
Христос воскрес в сердцах у нас!!! 

Биллер Ирина, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан.  

На вопросы отвечают пастора 
На вопросы отвечает Наталия Гливинская, г. Бюнде, Германия. 

1. Святой Иерусалимский Огонь появляется на праздник Пасхи. Что это такое? 
Так как я не православная и не знаю их обычаев и верований, то могу предоставить 
только информацию к этому вопросу - судите сами. 
Латинский монах Бернард, (865 г. или около 870 г.) пишет в своем итинерарии: "В 
Святую Субботу, которая есть канун Пасхи, служба начинается рано и по совершении 
службы поется Господи помилуй до тех пор, пока, с пришествием Ангела, возжигается 
свет в лампадах, висящих над Гробом." Mabilon. Acta Saneta. T. III. P. II. p. 473. "В 
Великую Субботу,- пишет Бернард,- накануне Пасхи, на утреннем церковном служении 
во храме Гроба Господня, по пропетии: "Кирие, элейсон" (Господи, помилуй!) - Ангел 
нисходит и возжигает лампады, висящие над Гробом Господним. Патриарх передает 
этот Огонь епископу и наконец всему народу, дабы всякий мог засветить этот Огонь в 
своем доме. Нынешнего Патриарха зовут Феодосием (863-879); он призван на это 
место за свое благочестие". Mabilon. Acta Sanct. T. III. P.II. p.475. Перевод из: 
Дмитриевский А. А. Благодать святого Огня на Живоносном Гробе Господнем в 
Великую Субботу. СПб., 1908. Стр. VI 
Митрополит Кесарии Каппадокийской Арефа, в послании к эмиру Дамасскому (начало Х 
века) пишет: "Эмир Иерусалима стоит около Святого Гроба при запечатанном им же 
самим входе, а христиане стоят вне храма Святого Воскресения и восклицают Господи 
помилуй. Тогда внезапно является молния и кандила возжигаются; от этого света 
берут все обитатели Иерусалима и зажигают огонь." Пападопуло-Керамевс А. И. 
Предисловие. - Рассказ Никиты, клирика царского. Послание к императору 
Константину VII Порфирородному о святом огне, писанное в 947 г. СПб., 1894, с. I. 
(Православный Палестинский сборник. Т. 13. Вып. 2)., с. II. 
А это взгляд противников православной веры: 
Араб мусульманин Аль-Джахиз (умер в 869 г.) в своем труде "Книга животных" дает 
критическое упоминание о Благодатном Огне. "Хранители храмов не переставали 
устраивать для народа различные хитрости, вроде хитрости монахов со 
светильниками церкви Воскресения в Иерусалиме (утверждающих), что масло в 
лампадах зажигается у них без огня ночью в один праздник". Крачковский И. Ю. 
" Благодатный огонь" по рассказу ал-Бируни и других мусульманских писателей Х-
ХШ вв. - Христианский Восток. Т.3. Вып.3. Пг., 1915, с.231. 
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2. Христианин и спорт. Есть ли опасности для христианина? 
Я так понимаю, что речь здесь идёт не просто о занятиях спортом, которые могут быть 
полезны для поддержания физического здоровья, особенно для подрастающего 
поколения, но о профессианальном спорте. Как пишет ап. Павел в 1Тим 4:8 «ибо 
телесное упражнение мало полезно, а благочестие на всё полезно, имея обетование 
жизни настоящей и будущей». Поэтому тем, кто встал на путь Христа, нужно посвящать 
себя правильным вещам. Благочестие имеет обетование, если ты посвятил себя на 
служение другим, то Бог позаботится о тебе, твоих нуждах, и, кроме того, ты получишь 
венец жизни, а посвящая себя спорту, ты заботишься или о своей форме, или о своей 
славе, что может быть не только мало полезным, но и иногда даже очень вредным. 
Поэтому для христианина есть опасность, если спорт станет его кумиром. А просто 
занятия спортом, я думаю, полезны: поддерживают здоровье, помогают быть собранным 
и обуздывать всякие неправильные желания, такие как лень, обжорство и т.д. 

 3. Что церковь может или должна делать для мира и окружающих, кроме 
евангелизации? 
Повеление Господа для церкви было: "Идите и научите все народы, крестя их... " Так же 
написано, что мы призваны на добрые дела, которые мы должны делать всем, а наипаче 
своим по вере. Что делать? Видишь голодного - накорми, раздетого - одень. Церковь, как 
таковая,  призвана учить мир, а вот люди, составляющие её, могут делать добрые дела, 
смотря по ситуации. Вспомните притчу "Кто мой ближний? ". Человек, спросивший 
Иисуса, хотел узнать, кому делать добро, Иисус через притчу ответил, что добро нужно 
делать всем, кому ты можешь помочь, и всегда, когда ты видишь нуждающегося 
человека. 

В следующем номере газеты на наши вопросы будет отвечать Анна Бургарт, г. Берлин, 
Германия. 

 Это интересно 
Словарь библейских слов 

На Интернет-странице  нашей церкви я увидела картинку с 
ландышами, на которой были написаны слова Иисуса из  Мтф. 
6:28-29: "Посмотрите на полевые лилии, как они растут…" 
Я долго не решалась спросить у Лены Б., которая обслуживает эту 
страницу, почему изображены ландыши, хотя написано о 
полевых лилиях. Наконец, желание знать победило, и я  
обратилась к ней с этим вопросом. И она указала мне страницу в 
Интернете, где я смогла найти ответ на мой вопрос. Так 
пополнилась моя копилка слов "Библейский словарь".  Здесь я 
хочу поделиться  этим ответом с тобой, дорогой читатель. 
 Мало кому известно, но полевая лилия и ландыш один и тот 

же цветок! Ведь научное название ландыша в переводе с латинского означает 
" лилия долин, цветущая в мае".  Так назвал ландыш Карл Линней, соединив греческие 
слова "конваллис" — долина, "лирион" — лилия и "майялис" — майская, то есть "лилия 
долин, цветущая в мае". Другие названия: Конвалия, Гладыш, Воронец, Лилия полевая, 
Молодильник, Лесной язык, Черемка луговая, Ландушник, Маевка.   
Некоторые учёные считают, что ландыш получил своё название из-за листьев — они 
похожи на ланьи ушки и имеют гладкую поверхность.  
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Полевые лилии обыкновенно цветут в Галилее в апреле и мае — как раз в ту пору, 
когда, как полагают, и была произнесена Господом Нагорная проповедь с упоминанием в 
ней о красоте лилий.  

Красоту лилий восхваляет сам Господь и ставит её превыше всех великолепных 
одежд Соломона. "Посмотрите на полевые лилии, — говорил Он, — как они растут: не 
трудятся, не прядут; но говорю вам, что и Соломон во всей славе своей не одевался так, 
как всякая из них" (Мтф. 6:28-29). В Песне песней таинственный жених сравнивает с 
прелестью лилий красоту своей невесты: "Я нарцисс Саронский, — говорит о себе 
жених, — лилия долин! Что лилия между тернами, то возлюбленная моя между 
девицами" (Песн. 2:1-2). Лилия далеко вокруг распространяет душистый, приятный 
запах: "Цветите, как лилия, распространяйте благовоние, — говорит Сирах, — и пойте 
песнь" (Сир. 39:18). Кроме того, белизна цветов ландыша и их нежный аромат сделали 
это растение символом чистоты и  непорочности, нежности, верности, любви и 
самых возвышенных чувств. Библия часто говорит нам о том, чтобы мы хранили свои 
сердца в чистоте!  

Форма лилии часто служила древним мастерам 
образцом для художественных произведений и 
орнаментов, как, например, в храме Соломона, медном 
море и т.п. При Давиде использовались музыкальные 
инструменты, называемые евреями словом "шошан" 
(лилия).  

Ландыш издавна известен и как ценное 
лекарственное растение. Он используется не только для нужд медицины, но и в 
парфюмерии. Косметические средства, приготовленные на основе ландышевых эфирных 
масел, никогда не вызывают аллергии.  

    Поделилась найденным материалом Л.Ашенбреннер   

Шесть шагов, ведущих к крепкой дружбе! 
     1. Будьте другом сами.  
Единственный способ завести друга - это быть другом самому. Авраам назван "другом 
Божьим" (Иак.2:23), потому что у него была непоколебимая вера, а также он выражал 
свои нежные чувства к Нему (2 Пар.20:7) Он проявлял инициативу(Быт.18:20-33). Иисус 
сказал: "Давайте и дастся вам" (Лук 6:38) Отрадное слово или оказанная помощь могут 
стать семенем, из которого вырастет прекрасная дружба. "Кто хочет иметь друзей, тот и 
сам должен быть дружелюбным" Пр.18:24; 
     2. Выделяйте время на развитие дружбы.  
Добрыми плодами дружбы желают пользоваться многие. Но времени, которого требует 
поддержание дружбы, у них нет. Слово учит разделять с другими как радость, так и 
печаль Римл. 12:15,16. Хотя Иисус был занятым, Он всегда находил время для друзей. 
(Марк.6:31-34). Дружба подобна цветущему растению: она не зацветет без  "поливки" и 
"ухода" , а на это требуется время. 
    3. Внимательно слушайте других.  
Часто тем, кто умеет внимательно слушать, найти друзей бывает легче. "Всякий человек 
да будет скор на слушание, медлен на слова"(Иак.1:19). Поощряйте их высказываться о 
себе. Первыми оказывайте им честь (Рим.12:6-10). Тогда у них будет желание 
находиться в вашем обществе. 
    4. Умейте прощать.  



26 

 

(Мтф.18:21,22) Однажды Иисус сказал Петру, что нужно быть готовым прощать "до 
седмижды семидесяти раз". Настоящий друг не замечает мелких огрехов. Есть люди, 
которые не любят малину, потому что в ней есть маленькие семечки. Те же, кому 
нравится эта ягода, не обращают на семечки внимания. Настоящих друзей любят за 
хорошие качества, а их мелких промахов не замечают. Павел призывает нас снисходить 
друг другу и прощать взаимно. Кол.3:13. Тем кто научился прощать, удается сохранить 
дружбу. 
     5. Уважайте право других на личную жизнь. 
Пр.25:17 "Не учащай входить в дом друга твоего, чтобы он не наскучил тобою и не 
возненавидел тебя". Не следует считать друга своей собственностью: это может привести 
к ревности. Поэтому как часто ходить к друзьям, и сколько времени у них проводить, 
нужно проявлять благоразумие. Будьте осмотрительны, выражая личное предпочтения и 
свое мнение по разным вопросам. Благодаря этому дружба будет источником поддержки 
и радости. 
     6. Будьте щедры. 
Дружба развивается за счет щедрости. 
Ап. Павел советует нам быть "щедрыми и готовыми делиться" (1Тим.6:18;) Так, 
например,  можно делиться с другими окрыляющими словами (Пр. 11:25) Не скупитесь 
на искреннюю похвалу и почаще воодушевляйте других! Если вы будете проявлять к 
людям неподдельный интерес, они к вам потянуться. Думайте не столько о том, что 
окружающие могли бы сделать для вас, сколько о том, что вы могли бы сделать для них. 

                                 Петр Билецкий, «Путь Господень», г. Сакраменто, США. 

Разминка 
    ББИИББЛЛЕЕЙЙССККИИЙЙ  ККРРООССССВВООРРДД  

 
 

По горизонтали:По горизонтали:По горизонтали:По горизонтали: 2. Купальня, или бассейн, находившийся у так называемых овечьих 
ворот, с пятью крытыми ходами для больных (Ин.5:2). 3. Младший сын Иакова от Рахиль 
(Быт.35:18). 6. « Бич для коня , узда для осла, а .......?........для глупых» (Пр.26:3). 8. Речная 
Нильская лошадь, из класса млекопитающих толстокожих (Иов.40:10-19). 10. Одно из имен Бога 
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(Исх.3:14). 12. Ручное пастушеское орудие, употребляемое для кидания небольших камней 
(Суд20:16). 14. Отец Иоаха, принимавший участие в очищении храма Иерусалимского во дни 
царя Езекии.(2Пар.29:12). 15. Что называется хлебом, падавшим с неба в виде дождя (Исх.16:4). 16. 
Наложница Нахора, брата Авраама (Быт. 22:24).  
    По вертикали:По вертикали:По вертикали:По вертикали:    1. Гонитель христиан, который стал апостолом (Дея. 7:58,8:1). 4. 
Аммонитянка, одна из жен Соломона и мать Ровоама (3Цар.14:21,31). 5. Двое будут на .......: 
один возьмется, а другой оставиться (Лук. 17:36). 6. Первое истребление мира (Быт. 6:8). 7. Еврей 
из Понта (Дея.18:2). 8. Смолистая жидкость, славилась своими целебными свойствами 
(Быт.37:25,Иез.27). 9. Сестра Моисея и Аарона (Исх.15:20,21). 11. Стручковое кустарное растение, из 
семейства крестоцветных (Мф.13:31).  13. Жертвенник (Пс.50:21).   
            Составила Юлия Мерц 

Приятного аппетита 
Рулет из фарша. 
Что нужно:  

• Готовый фарш - 0,5 кг. 
• Яйцо вареное  - 1 шт. 
• Яйцо сырое - 1 шт. 
• Морковь -1 шт. 

Как приготовить: 
Взять фольгу, смазать ее маслом. Затем разложить 
фарш. Яйцо и  морковь потереть на терке и положить 

на фарш. Фарш завернуть рулетом, смазать сырым яйцом. Заварачиваем рулет в фольгу и 
запекаем в духовке. Резать этот рулет лучше совсем холодным, т.к. горячий он может 
раскрошиться. Рулет вкусен как в холодном, так и в горячем виде. 

Надежда Рудковская, Краеугольный камень, Милтон, США 

Рецепт салата мясного по-немецки 
Что нужно:  

• курица отварная - 100 г мякоти  
• огурцы соленые - 60 г  
• листья зеленого салата - 40 г  
• лук репчатый - 1 головка  
• яблоки - 60 г  
• масло оливковое - 20 г  
• сахар - 5 г  
• уксус - 5 г  
• паприка - 5 г  
• горчица - 3 г  
• соль , зелень петрушки или укропа 

Как приготовить "Салат мясной по-немецки":  
Отварное мясо птицы нарежьте кубиками.  
Листья салата, репчатый лук, огурцы и яблоки нарежьте ломтиками, оставьте немного 
для оформления.  
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Взбейте масло с сахаром, уксусом, солью, горчицей и заправьте все компоненты. Для 
остроты добавьте паприку.  
Салат уложите горкой на листья салата, оформите ломтиками огурцов и зеленью.  
Рецепт салата мясного по-немецки подобрала Л.Ашенбреннер из материала сайта www.millionmenu.ru 
 

Что? Где? Сколько? 
Церковь «Путь  Господень» г. Сакраменто, США предлагает: 

Книги 
1. "Кто есть Бог".    Автор  В.И.Пожилкин,  А.К.Шатров 
2.  "Фундаментальные библейские Истины".  Автор В. Н. Томев 
3.  "Единосущность  Бога". Автор Давид К.Бернард 
СД.  Музыкальный альбом «Настоящая любовь» Роберт 
Аллерборн 
МР-3, СД. Проповеди Игорь В. Цыба 
Церковь "Краеугольный камень"  г. Милтон, США предлагает: 
1. Проповеди Сафрона Рудковского на CD дисках. Для желающих вышлем каталог 
проповедей. 
2. Книгу Вёрджела ХЬЮДЖИСА "ТАЙНА БОГА ВО ХРИСТЕ ОБЪЯСНЕНА"  (Сколько 
Личностей в Боге?) в электронном виде. 

Адреса Церквей 
 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон) 
Пастор: Сафрон Рудковский 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 531-3448 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 
Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 39th Ave 
E, Tacoma, Wa. 

Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th Ave Ct E, Puyallup, Wa 
98374. 
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по адресу Церкви. 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Владимир Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 
Четверг в 18:30 
Молитвенные служения: Каждая четная пятница 19:00 
                                           Каждая нечетная пятница 17:30  
Молодёжные служения:  Каждая нечетная пятница 19:00 
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Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван Христов 
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 
Телефон: +1 (916) 588-6694 
                 +1 (916) 481-2720 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 
Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 

Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 
 

 Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Владимир Абиев 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 
Среда в 18:30  

 
Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 
Пастор: Владимир Абиев 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00 , Четверг в 18:30  

 
Церковь (Германия, г. Бюнде) 
Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес Церкви: Gemeindezentrum Christuskirche 
Meyerhofstrasse 1 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120 
Время Богослужений: воскресенье 12:00 
 
 Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jcgberlin.de.tl 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  

Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение :  Воскресение в 15:15  
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Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 

Однажды женщине приснился сон, что за прилавком магазина стоял Господь Бог. 
- Господи! Это Ты! - воскликнула она с радостью.  
-  Да, это Я, - ответил Бог. 
- А что у Тебя можно купить? - спросила женщина.  
- У меня можно купить всё, - прозвучал ответ.  
- В таком случае дай мне, пожалуйста, здоровья, счастья, любви, успеха и много денег.  
Бог доброжелательно улыбнулся и ушёл в подсобное помещение за заказанным товаром. 
Через некоторое время он вернулся с маленькой бумажной коробочкой.  
- И это всё?! - воскликнула удивленная и разочарованная женщина. 
- Да, это всё, - ответил Бог и добавил: - Разве ты не знала, что в моем магазине 
продаются только семена? 

 
Едет христианин на машине, и вдруг переходит дорогу девушка в 
короткой юбке. Перестав смотреть на дорогу, он начал наблюдать за 
девушкой. Тут появляется дьявол и говорит: 

- Ты на дорогу смотри, а то потом опять меня обвинять будешь. 

 

Не хочу быть следующим 

Молодёжь празднует день рождения одной сестры у неё дома. Вот 
уже первый гость оставляет шумную компанию. После его ухода 

все начинают перемывать ему косточки. Так со вторым, третьим... И вот остались только 
именинница с матерью и один из гостей, который почему-то никак не торопился домой. 
Тогда сестра не выдержала и спросила:  
- А тебе что, домой не надо?  
- Э, нет, я просто не хочу быть следующим...  
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Хочу крови! 

Бабушка привела маленькую внучку в храм и объяснила, 
что ей дадут в причастие Тело и Кровь Христовы. 
Внучка через некоторое время дергает бабушку за рукав: 
- Бабушка, я хочу крови! 
- Чьей? - спрашивает бабушка, проверяя, как внучка 
усвоила объяснение. 
- Батюшкиной! - отвечает внучка. 
 
На уроке в Воскресной Школе учительница говорит: 
- В Библии верующие люди названы овцами, а неверующие 
- козлами. Только не вздумайте, ребята, называть так своих 
неверующих знакомых, а то они точно никогда овцами не 
станут! 
Каждому свое 

Один брат, учась в Московской Библейской школе, 
подрабатывал на продаже всевозможных вещичек в электричках.  
Но там есть свои структуры «крышевания», и каждый должен был платить подать. 
И вот, в один день во время работы к нему подошел бритоголовый дядя и спросил: 
- На кого работаешь? 

Тот и отвечает: 
- На Элохима! 
Мужик сделал вид, что знает, о ком идет речь и спрашивает: 
- А сколько ты ему платишь? 
Брат отвечает: 
- Десять процентов! 
Мужик: 
- У-у-у, а мы своему только пять!... 

 

Пастор на проповеди:  

- Дети мои! Кто из вас знает, что нужно сделать перед тем, как попросить прощения у 
Господа за грехи свои?  
Девичий голос из зала:  
- Согрешить!  

 

На проповеди:  

- Молитва - это золотой ключ веры, но у некоторых он уже заржавел. 
 

Из разговора:  

- Я вчера читал послание к Римлянам! 
- А тебе что-то там было? 
- Нет, только к Римлянам! 
 
Во время проповеди дьякон церкви с кафедры обратился к молодёжи со словами:  
- Неужели вы не можете этих два несчастных часа спокойно посидеть в церкви?!  
Потом понял, ЧТО сказал, засмущался и поспешил закончить собрание. 
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